



GASTOS DE REPRESENTACION

El hombre de negocios, cuando alcanza el tan deseado punto de madurez económica, precisa, además del sueldo necesario para mantener a familia y siervos, de unos gastos suplementarios mínimos, llamados de representación. Es decir, un dinero tonto, para que su prestigio (el que otorga la madurez económica aludida) y todo su montaje no se vengán abajo. He aquí algunos de los conceptos básicos, expresados en cifras anuales, imprescindibles para hacerse respetar en el gimnasio de la vida pública. (Para que no se asuste el lector, hemos aplicado un descuento de hasta el 85 por 100.)

1. Vestuario, caviar, gambas, manicura, etcétera.....	276.000,50
2. Para embellecer y humanizar la fábrica.....	876.999,99
3. Para seguir pagando a los admiradores fijos.....	500.000,00
4. Para acallar rumores en prensa y aledaños.....	655.000,00
5. Cenar en Londres y despertar en París (100 veces al año)	750.000,00
6. Locuras trasatlánticas y demás desplazamientos.....	2.405.775,00
7. Gastos de piloto y avioneta para evasión de capital...	1.000.000,00
8. Alquiler de condecoraciones.....	5.650,00
9. Para cartuchos, cacerías y piezas diseccionadas.....	900.000,00
10. Querrelas, abogados, indemnizaciones subrepticias...	6.786.000,00
11. Prostitución y otras zarandajas.....	3.000.000,00
12. Querida mediopensionista (horas de oficina).....	800.000,00
13. Amante crónica (apartamento y prendas íntimas).....	1.500.000,00
14. Educación de la prole de los tres conceptos anteriores	1.950.000,00
15. Limosnas.....	275,50
16. Para el bautizo de la niña del guarda de la finca.....	200,00
17. Otras obras admirables de carácter benéfico.....	1.000,00
18. Por si las moscas.....	17.000.000,00
19. Caprichos y dingolondangos.....	8.000.000,00
20. Tranquilización de la conciencia a base de psiquiatra	600.000,00
21. Y todo tipo de inversiones deportivas (polo, golf, etc.)	4.000.000,00

Suma y sigue
EL TAMPAS

«TERRORISMO EN ESPAÑA»

Acaba de ser desarticulada una organización terrorista que desde principios de verano venía actuando en las zonas próximas a los Pirineos (los que nos separan de Francia) y al estrecho de Gibraltar. Según han confesado algunos miembros del grupo, su intención es ayudar, a su manera, a que España active su ingreso en el Mercado Común mediante la eliminación

de los Pirineos y el ensanche del estrecho de Gibraltar. La frase puesta en circulación por los habituales enemigos de España de que África empieza en los Pirineos, ha tocado a los terroristas en lo más hondo, hasta el punto de que están convencidos de que en tanto no desaparezcan las causas que han dado pie a esa frase, no se logrará ningún progreso en



las actuales conversaciones que se mantienen con el organismo europeo.

Las primeras sospechas sobre las actividades de los terroristas surgieron ante las denuncias formuladas por algunos vecinos del valle de Ordesa, que veían decrecer día a día la altura de los montes circundantes. Ahora se ha sabido que los comandos actuaban disfrazados de pacíficos excursionistas para no levantar sospechas.

El ensanche del estrecho de Gibraltar fue advertido por el capitán de un barco, que empleó dos horas más de las normales en efectuar la travesía. Ahí, para actuar con total libertad, los terroristas hicieron correr entre la vecindad el bulo de que la tierra que se llevaban estaba destinada a rellenar el mar en los alrededores de Gibraltar para dificultar el tráfico marítimo con la colonia inglesa. Se sabe que algunos vecinos incautos, ilusionados con tal idea, han venido prestando su desinteresada colaboración a los terroristas.

El material confiscado se compone de picos, palas, carretillas de un eje, algunos cartuchos de dinamita y un libro titulado: «Así se construyeron los canales de Panamá y Suez».

Aunque el cerebro de la organización ya ha cumplido condena por actividades políticas ilegales (declaró la independencia de Tarrasa y empezó a construir un foso alrededor de la ciudad) y a pesar de la magnitud de los hechos ahora denunciados, se cree que los terroristas actuaban de buena fe.

KRAP

